
Verbale Riunione n.8 CDS - 19 Novembre 2024 ore 13:00 

La Consulta degli Studenti indice una riunione in modalità mista per il giorno 19/11/2024 alle 
ore 13.00 con i seguenti punti all’ ordine del giorno: 

1 Richiesta elezioni suppletive
2 Nomina Presidenza   
3 Aggiornamento CPCSAI e modifica regolamento per i dottorandi

4 Varie ed eventuali:
   - questione riscaldamento in aula T2
   - nuove proposte per la nuova aula studio
   - questione aggiornamento nominativi presenti nel sito
   - questione cancellazione mail istituzionali

Sono presenti alla riunione: 

- Luca Ghelfi
- Agnese Mussari
- Ilaria Pulcini

Risulta assente ingiustificata Sabrina Maselli.

Sono presenti come uditrici e uditori: Alice Antolini, Alessio Bongianino, Amalia Maria Crisan, Deni-
se Duina e Andrea Tondo.

La riunione apre alle ore 13.00  in modalità mista.

1 Richiesta elezioni suppletive
Vista l’urgente necessità di procedere con delle elezioni suppletive che consentano di ampliare il 
nucleo attuale della Consulta degli Studenti e consentire cosi una maggiore partecipazione della 
comunità studentesca alle attività della CdS, e considerate le recenti dimissioni di Stefano Maian-
di, si richiede che venga attivata la procedura per le elezioni suppletive il prima possibile. Si richie-
de pertanto un incontro con la Direzione finalizzato a chiarire l’urgenza dell’operazione.

2 Nomina Presidenza
 Vista la necessità di sostituire Denise Duina nella carica di Presidenza della Consulta degli Stu-
denti, si propone per tale carica Ilaria Pulcini. La CdS approva all’unanimità.

3 Aggiornamento CPCSAI e modifica regolamento per i dottorandi
Vengono comunicati gli aggiornamenti riguardo l’ultima riunione CpCSai in cui si è discussa la 
necessità di avere all’interno della CdS studenti iscritti al ciclo di dottorato. Si propone la richiesta 
di modifica del regolamento della CdS al prossimo ca.

4 Questione riscaldamento in aula T2
In seguito alla segnalazione del Prof. Mazzetti in merito alla temperatura inadeguata per il normale 
svolgimento delle lezioni in Aula T2, e vista la ripresentazione di questa problematica già emersa 
negli anni precedenti in Cda, si specifica la necessità di richiedere alla Presidenza un aggiorna-
mento in merito allo stato dei nuovi impianti per la distribuzione dell’energia. La tematica verrà 
inoltre riportata ai prossimi ca e cda.



5 Proposte per la nuova aula studio 
Vista la necessità di avere nella nuova aula studio degli strumenti e degli arredi che possano sod-
disfare i bisogni degli studenti che la vivono si richiede un incontro con la Presidenza volto a pro-
porre e insieme trovare delle soluzioni adatte a questa necessità.

6 Questione aggiornamento nominativi sul sito
Vista la mancata sostituzione dei nominativi dei membri della attuale CDS nel sito istituzionale 
dell’Accademia, si richiede tramite mail la modifica agli uffici che se ne occupano.

7 Questione cancellazione mail istituzionali
Viste le recenti numerose segnalazioni riguardo cancellazioni di una parte degli account istituzio-
nali, si richiedono aggiornamenti nel prossimo CA.

La CDS chiude la riunione alle ore 14:30 dal che è redatto il presente verbale.
 

La Presidente 
Ilaria Pulcini


